



# TELEGRAMAS

## La guerra mundial

### Telegramas de Madrid

Madrid 7 a las 8:30  
Medidas prohibitivas de exportación en Cuba

El Gobierno de la Habana ha prohibido las exportaciones de armas y carbón y de otros artículos, aunque podrá solicitarse autorización al Gobierno, que la otorgará cuando la juzgue conveniente.

Regreso del Presidente de Portugal  
Dicen de San Sebastián que el presidente de la República portuguesa regresará del frente francés el martes próximo de las diez a las doce de la mañana en tren especial.

Despacho oficial alemán  
Berlín.—En el frente de occidente nada hay que señalar, continuando en un ataque momentáneo.

En el frente de Oriente ha habido combates parciales en el Sereth y la Bukovina.

Telegrama oficial italiano  
Coltano.—Dice un despacho oficial que en el Valle de Done, rechazamos un ataque enemigo.

En Ralsuziza, en el norte de Vipach y en el Carso hubo violenta acción de artillería.

En el sur de Podluka tomamos prisioneros en combates de patrullas.

Ataque alemán rechazado  
Petrogrado.—Dice un despacho oficial que en dirección a Riga rechazamos un destacamento enemigo, causando víctimas civiles y militares.

Despacho oficial francés  
París.—Un despacho oficial da cuenta de que reina actividad de ambas artillerías en la derecha del Mosa y al norte de Chaume.

En los Vosgos llevamos a cabo afortunados golpes de mano.

Los ingleses consolidan sus posiciones.—Prisioneros  
Londres.—Consolidamos las posiciones conquistadas el jueves.

El total de prisioneros hechos a los alemanes asciende a 4.466.

En la artillería enemiga notase gran actividad.

Rechazamos unas patrullas en Holke

Tuvo éxito un raid sobre Coullamecourt.

Incendio en un teatro  
Petrogrado.—Un incendio ha destruido el teatro de Osneyer, actualmente convertido en casa de correos.

Hay un centenar de vivos, entre ellos 25 soldados.

Huelga en Berlín  
La Haya.—En una fábrica de aeroplanos de la región de Berlín huelgan 40 000 obreros desde hace ocho días.

Piden aumento de salario y mejora de alimentación.

Madrid 7 a las 17  
Una carta de Daudet contra Mahy

París.—Los periódicos publican una carta de Leon Daudet dirigida al presidente de la República acusando al exministro M. Malvy de venir traicionando la defensa nacional desde hace tres años con la complicidad de Leclaire y algunos otros.

Malvy informaba a los alemanes de todos nuestros proyectos militares y diplomáticos por medio de la banda de espías de «Le Bonnet Rouge».

Según órdenes del gobierno militar de París, el proceso contra Bolo Bajá se llevará en secreto.

Hervé, defendiendo al exministro Malvy, dice que precisa que los alienistas examinen a Leon Daudet entendiendo que padece de manía persecutoria.

Un decreto  
París.—A propuesta del ministro de Justicia de Italia se ha publicado un decreto estableciendo que, cualquiera que cometa o induzca a realizar hechos que puedan deprimir el espíritu público será penado por sentencias cuyas penas oscilan entre 5 años de prisión y 5 000 libras de multa a 10 años y 10 000 libras.

Incendio en un teatro  
Petrogrado.—Se ha iniciado un gran incendio que ha destruido el gran teatro de Panayer en que se hallaba instalada la Dirección general de Comunicaciones postales.

Se cree que el número de víctimas pasa de 100.

Construcción del Templo de la paz  
Un periódico asegura que el emperador Guillermo mandó construir el Templo de la paz en su posesión de Cadinoi.

Dicho templo será consagrado cuando se firme la paz.

El canciller de la paz  
Zurich.—Se asegura que Kulman pudiera suceder a Michaelis y sería el canciller de la paz.

Madrid 7 a las 24  
Lema desmiente una información de «Le Journal des Debats»

San Sebastián.—El ministro de Estado Marqués de Lema nos dijo que el periódico «Le Journal des Debats» publica una correspondencia de Madrid diciendo que está fuera de duda que hay negociaciones entabladas en estos momentos entre el ministro de Estado de España y ciertos gobiernos neutrales referentes a la manera más eficaz de proponer una solución pacifista a los beligerantes.

Esto—añade el Ministro—es absolutamente falso, y lamento que un periódico tan serio haya sido tan mal informado en esta materia.

Despacho oficial francés  
París.—Dice un despacho oficial que reina actividad entre ambas artillerías en la región Vauxaillont Lafoux y Hurtebise, en ambas orillas del Mosa y particularmente al norte de la cota 304.

Hacia Bezonvaux y Champagne rechazamos ayer un fuerte golpe mano contra nuestras trincheras, sufriendo el enemigo pérdidas de importancia, dejando prisioneros, sin lograr su propósito.

En el resto del frente no hay nada que señalar.

Telegrama oficial alemán  
Berlín.—Da cuenta un telegrama oficial que las fotografías tomadas por nuestros aviones evidencian aquellos ataques sobre las fortalezas de Dunkerque causaron destrozos en varios barrios de la ciudad, en los depósitos del puerto y en las líneas férreas.

Al noroeste de Riga, cerca de Danaburg hubo vivo fuego de artillería.

Valiéndose de automóviles blindados atacaron los rusos nuestras posiciones de Bukovina cerca de Struny y Naschokun, rechazándoles y cogiéndoles prisioneros.

Indígenas sometidos  
París.—Según noticias de Casablanca 2 000 indígenas fracción importante de la tribu de los Riatas se han sometido al general Anbert.

Esto se ha conseguido gracias a la prolongación de la carretera que une a Fez y Tazza con Argelia, siendo un éxito más bien político que militar debido a la política seguida por el general Lyautey.

Un affaire  
París.—El periódico el «Echo de Paris» trata de un nuevo affaire que dice muestra la sineta trágica de un Hohenzollern, primo de Guillermo, gran repartidor de dinero alemán.

Composición de la Cámara de los pares  
Zurich.—Comentan de Berlín que la Cámara de los pares se compondrá del siguiente modo:

De 120 pares de nombramiento del Rey de Prusia, de ellos 24 príncipes de las casas reinantes.

De 148 representantes agrícolas de elección de las Cámaras de Agricultura.

De 48 representantes del comercio e industria elegidos por la Cámara de Comercio.

De 24 representantes obreros.

De 16 representantes de las Universidades y 17 del Clero, éstos elegidos por el Sínodo de la Iglesia protestante.

De 4 electores de las ciudades mayores del reino y de 24 propietarios.

El Brasil y la Argentina  
Rio Janeiro.—Según informes del ministro argentino una investigación de policía de Buenos Aires ha conseguido la identidad del autor del folleto titulado «Nueva Guerra» en el que se da como inevitable la guerra entre el Brasil y la Argentina.

Se trata al parecer del director de un periódico subvencionado por los alemanes de Buenos Aires.

«La Noche» periódico brasileño exhibió a la policía brasileña y descubrió a los autores de los folletos publicados contra la Argentina y distribuidos en Rio Janeiro.

La marina rusa constata a un telegrama del Ministro  
Petrogrado.—Al telegrama del ministro de Marina invitando a las tripulaciones que tengan en cuenta que los alemanes no desean otra cosa que aprovecharse de sus disidencias, el Comité revolucionario de la flota ha contestado que sus disidencias no afectan a las órdenes de combate que emanan del Gobierno, pues todas ellas se cumplirán exacta y rápidamente.

Un telegrama del rey Jorge  
Londres.—El rey Jorge ha dirigido al general Douglas Haig un telegrama diciendo que los continuados triunfos de las tropas de Flandes me causan profunda satisfacción, por dichos

triunfos honran tanto al general que manda a mis soldados como al valor con que luchan todos ellos.

Saqueo de una finca  
Petrogrado.—Ha sido saqueado parte de la finca de Samala de Tolstói por los campesinos.

La defensa de Korniloff  
Petrogrado.—El general Korniloff ha encargado sus intereses a los abogados Malisow, Taisko y Adjemow jefe del partido liberal.

Proyecto de ley  
Washington.—Ha sido votado por el Senado un proyecto de ley autorizando a los buques extranjeros para hacer el tráfico de cabotaje en las costas de los Estados Unidos, salvo en el Alaska durante la guerra y ciento veinte días después de terminada.

Goleta portuguesa a pique  
Funchai.—Una goleta portuguesa que viajaba con rumbo a Puerto Santo ha sido echada a pique por un submarino alemán por medio de una bomba.

Madrid 8 a las 5  
Uruguay rompe con Alemania  
Montevideo.—En la madrugada de ayer en la Cámara se ha votado la ruptura de relaciones diplomáticas con Alemania por 74 votos contra 32.

Comunicado británico  
Londres.—Díces un comunicado que hubo actividad de artillería en todo el frente.

Verificamos con éxito una incursión en el sistema de Boosinde, cogiendo 20 prisioneros y una ametralladora.

El enemigo intentó una incursión en el sur del Canal de Ipres a Comines, siendo rechazados.

Verificamos una incursión en el oeste de Cite Staff.

Un avance que intentó el enemigo en el sur de Rental fué rechazado, especialmente en Holleb ka.

El Perú da los pasaportes al Embajador alemán  
Lima.—El Gobierno entregó los pasaportes al Ministro de Alemania.

Comunicado alemán  
Berlín.—Dice un comunicado que en Flandes hubo fuego de artillería entre Langamark y Zonneveke.

Comunicado francés  
París.—Una carta oficial dice que durante el día no hubo acciones de artillería.

En Bélgica hubo fuego violento de artillería.

Hubo actividad de artillería en el frente del Ciste, orilla derecha del Mosa.

Frente oriental.—Hubo actividad de artillería en el frente de Vardar norte de Monastir y región de los lagos.

Telegramas de Barcelona  
Barcelona 7 a las 23  
Creación de batallones correccionales  
Petrogrado.—El Gobierno proyecta la creación de batallones correccionales para los soldados que deban ser castigados.

Los veleros no harán la navegación trasatlántica  
New York.—En vista de la frecuencia con que se verifican ataques a los veleros por los submarinos alemanes, el Gobierno ha prohibido a los veleros que se dediquen a la navegación trasatlántica.

Como fué hallado Guynemer  
París.—«Le Temps» refiere que el padre del célebre aviador francés Guynemer se dirigió al Rey de España para saber por su medio noticias concretas de su hijo.

Poco después el Embajador de España en Berlín telegrafió que Guynemer fué hallado cerca de Poicappelle, en el sector de Ipres.

Tendrá un balazo en la cabeza y un brazo y una pierna rotos por efecto de la caída.

Porque dimitió Alexicief  
Petrogrado.—«Ruskioe Slow» publica una entrevista con el general Alexicief en que dice que dimitió el cargo de Jefe del Estado Mayor General por no estar conforme con la animadversión que en las altas esferas se notaba contra el general Korniloff y porque tampoco estaba conforme con la pretensión de que éste fuese juzgado por un tribunal compuesto de oficiales y soldados.

Granadas alemanas en territorio holandés  
La Haya.—Durante el cañoneo de los aviones ingleses por las baterías alemanas cayeron granadas alemanas en territorio holandés sin que causaran desgracias.

Con tal motivo el Gobierno de Holanda ha presentado una reclamación al de Alemania.

Inglaterra debe contestar al Papa  
Londres.—«Daily Chronicle» pide que el Gobierno inglés conteste la nota del Papa, pues después que los Imperios Centrales han contestado, es preciso que Inglaterra deje oír su voz.

Turmel detenido  
París.—Por orden del Juez de instrucción ha sido detenido el diputado socialista Turmel, complicado en los sucesos derivados de «Le Bonnet Rouge».

La República de Finlandia  
Petrogrado.—Comunican de Hel-

singford que el Senado finlandés ha verificado la proclamación de la República de Finlandia.

El asunto Daudet-Malvy  
París.—M. León Daudet que dirigió, en una carta que envió a Poincaré, gravísimas acusaciones contra el ex-ministro del Interior M. Malvy, ha prestado declaración ante el Juez.

Se guarda reserva absoluta sobre el asunto.

Mañana seguirá la declaración de Daudet.

La opinión de los socialistas franceses  
Burdeos.—Se ha celebrado la sesión inaugural del Congreso Socialista.

El diputado socialista M. Comper Morel ha pronunciado un discurso en el que dijo que el sentir de la mayoría del partido es que debe Francia aprovechar la primera coyuntura victoriosa para hacer la paz.

Se manifestó opuesto a los gastos excesivos con pretexto de la guerra.

Cotizaciones  
Madrid 8 a las 17  
Interior contado. . . . . 75'55  
Interior fin de mes. . . . . 75'55  
Amortizable 5 p. . . . . 94'75  
Amortizable nuevo. . . . . 00'00  
Banco de España. . . . . 467'00  
Compañía Tabacalera. . . . . 00'00  
Francos. . . . . 74'60  
Libras. . . . . 20'48  
Exterior. . . . . 83'70

Submarino que se escapa  
Madrid 7 a las 24  
Dice el ministro de Estado  
Comunican de San Sebastián que el Marqués de Lema dijo a los periodistas que los recibirá de nuevo para darles noticias de la estación del submarino alemán internado en Cádiz, y de las medidas adoptadas.

Madrid 8 a las 5  
Se creyó que era una broma.  
Una faena de Belmonte quita importancia al hecho.

Todos los comentarios que se han hecho durante la pasada noche versan sobre la salida del submarino alemán que estaba internado en Cádiz.

La gente se entretiene en deducir las consecuencias diplomáticas que tendrá el escape que solo porque lo ha referido el Presidente del Consejo se considera cierta, sin embargo muchos han creído que se trataba de una broma por haber circulado la misma noticia días pasados cuando el submarino saltó del dique para dejar entrar a un vapor inglés.

Cuando se ha sabido que la noticia era oficial los comentarios han sido de todos los tonos, pero era en el preciso momento en que Belmonte había cortado tres orejas en la Plaza de toros de Madrid. Es feliz circunstancia ha disminuido como no podía menos la importancia del acontecimiento internacional, dejando sitio preferente a la TARDE FENOMENAL que ha tenido BELMONTÉ (textual).

Villanueva cree delicado el asunto del submarino  
En el Congreso se hicieron muchos comentarios sobre la noticia de la salida del submarino alemán de Cádiz. El Presidente del Congreso señor Villanueva decía que es muy delicado el incidente.

Madrid 8 a las 24  
Sobre la fuga del submarino  
Los periódicos continúan ocupándose de la fuga del submarino del puerto de Cádiz en términos informativos.

Manifestaciones de Dato  
Madrid 7 a las 24  
Conferencias.—Nombramientos.  
Firma del Rey.—Sob e la salida del submarino alemán de Cádiz

El señor Dato avisó a los periodistas que les recibiría a las siete y media de la tarde.

Mucho antes de esta hora llegó a la Presidencia donde estuvo conferenciando primero con el Ministro de Fomento y después largamente con el de Marina.

Con motivo de la salida del submarino alemán de Cádiz nos manifestó que el Rey ha firmado los Reales decretos disponiendo que cese en el cargo el Jefe General del Arsenal de la Carraca, el contratante don Salvador Rubigas y nombrando para sustituirle al contratante don Joaquín Gutiérrez de Rubalcaba y otros disponiendo que cese en el cargo de comandante general del apostadero de Cádiz el vice-Almirante don Ricardo Fernández de la Puente y nombrando para sustituirle al vice-almirante don Augusto Miranda, anterior ministro de Marina.

Mañana mismo, nos añadió, saldrán ambos señores para poseionarse de sus destinos.

Dimos por teléfono el texto de los decretos firmados por S. M. el Rey que les comunicó al Marqués de Lema.

Un periodista.—¿Hay nuevas noticias de la marcha del submarino?



## D.ª MARIA DEL CARMEN SUREDA BORREGON

### VIUDA DE BERNAD

**Falleció ayer a las dos de la tarde**

DESPUES DE HABER RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

**Q. E. P. D.**

Sus hermanas políticas, sobrinos y demás parientes, ruegan encarecidamente la tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir al rosario, funeral y conducción del cadáver a su última morada hoy martes a las diez y media, once y doce respectivamente, en la Iglesia del Convento de Religiosas de Santa Clara.

No se invita particularmente

Los Ilmos. y Rmos. Sres. Obispos de Mallorca y Lérida se han dignado conceder 50 días de indulgencias por cada misa, comunión o parte de rosario que se ofrezca en sufragio de su alma.

El señor Dato.—Nada más, dijo el Presidente; en cuya cara advirtieron los periodistas honda preocupación, que naturalmente le ha producido lo ocurrido en Cádiz.

Madrid 8 a las 17  
Visita de Miranda.—La Presidencia de la Comisaría de Abastecimientos.—Mañana habrá Consejo-La fugada del submarino.—Sobre la disolución de Cortes.—El conflicto del carbón

El señor Dato conferenció con el general señor Miranda que ha marchado esta tarde a poseionarse de la Comandancia General del apostadero de Cádiz.

También le visitó el Gobernador Militar de Bilbao.

Al hablarle los periodistas de los conflictos que se presentan al Gobierno, el señor Dato dijo que confía en que todos se resolverán como hasta aquí sin dificultades.

Añadió que ha quedado instalada en la Presidencia la Comisaría de Abastecimientos.

Confía que la inteligencia del señor Colomel hará una labor eficaz.

Mañana por la tarde dijo celebraremos Consejo de ministros.

Nos manifestó que mañana por la tarde llegará a San Sebastián el Presidente de la República portuguesa.

Respecto de la fuga del submarino dijo que tiene dos aspectos: uno interior y otro diplomático; este corresponde al Marqués de Lema y no se refiere al momento de hablar de las cuestiones internacionales.

Todos los españoles, añadió, deben estar unidos.

Respecto de la disolución de Cortes pudo decirnos en los periódicos, dijo como se viene haciendo.

El Gobierno no piensa en esto hasta que esta restablecida la normalidad completa porque no quiere que colar al adversario en condiciones desventajosas.

Que la suspensión de garantías no se prorrogara mucho, porque cuenta con el patriotismo de la prensa y en el de todos los españoles en todo lo que se relaciona con la política exterior.

Crea por último que el problema del carbón se va resolviendo.

POLÍTICA  
Madrid 7 a las 8:30  
Levantando el estado de guerra  
A las once de la noche el Capitán General señor Benagui ha publicado un bando levantando el estado de guerra.

Viaje de Alba a Valladolid  
Comunican de San Sebastián que mañana lunes marchará a Valladolid el señor Alba.

Madrid 8 a las 5  
La situación política  
La Prensa se ocupa del levantamiento del estado de guerra y dice que esto parece ser consecuencia del cumplimiento del Gobierno sin embargo que con la oposición política sigue en pie, sin libertad de expresión por la censura en el periódico y la suspensión de garantías.

El capitán Mangada a un Castillo  
Un periódico decía ayer que el Capitán Mangada, que defendió al Comité de huelga en el Consejo de guerra, había sido condenado a 15 días de arresto y que cumpliría su condena en su domicilio, y hoy se ha desmentido la noticia, pues el capitán citado salió anoche para Icaza en un castillo con una pipa al costado.

Las elecciones con los garantías suspendidas  
Preocupa a los elementos políticos la declaración que hizo ayer el ministro de la Gobernación admitiendo la posibilidad de hacer las elecciones con las garantías suspendidas.

A la generalidad de los comentaristas les parece una irresponsabilidad para las leyes fundamentales del país que levantara protestas.

Villanueva cree que la causa contra Domingo pasará al Supremo  
El señor Villanueva expresaba la creencia de que levantado ya el estado de guerra, la causa contra el diputado don Marcelino Domingo pasará a la jurisdicción civil pasando al Tribunal Supremo.

Noticias sueltas  
Madrid 7 a las 7:30  
Efectos de una tormenta  
Comunican de Cádiz que a consecuencia de una tormenta ocurrida anteaer en Setevi, han quedado destruidas doce casas del barrio de Burguete y otros 25 amenazados ruina.

En el barrio de Armona se han encontrado cinco cadáveres.

Madrid 7 a las 24  
Firma regia  
Dicen de San Sebastián que S. M. el Rey con el señor Quiñones de León, estuvo en el Ministerio de Jornada, firmando el nombramiento de Comisario Regio de primera enseñanza a favor de don Angel Salcedo.

Igualmente ha firmado los Reales Decretos disponiendo el pase a la reserva del Inspector General médico militar de la tercera región don Francos Monserrat y ascendiendo y nombrando para sustituirle a don Eliseo Muro Morales.

Para tratar del Reglamento de producción nacional  
Desde San Sebastián anuncian que el señor Suárez Inclán saldrá mañana para esta Corte para tratar con el Ministro de Fomento del reglamento de la Junta de protección a la industria nacional.

MEMORIA  
NOTICIAS DE BARCELONA  
Barcelona 7 a las 22  
La censura civil  
El Gobernador señor Sáenz Escartín al hacerse cargo de la previa censura ha manifestado que, dentro de las instrucciones del Gobierno, sería lo más tolerante posible y que su actuación estaría examinada a censar las menores molestias a la prensa.

La procesión del Rosario  
Del convento de P. R. Dominicos de la calle de Aduas March, ha salido esta tarde la tradicional procesión del Rosario.

El acto ha sido brillante asistiendo gran gentío.

Incendio  
Al anochecer de hoy se ha declarado un incendio en el bosque del municipio situado en el vertiente sur del Tibidabo.

Respetura de la «Casa del Pueblo»  
Hoy ha sido reabierta la «Casa del Pueblo».

En breve se instalará allí la Redacción de «El Progreso».

Fiesta deportiva  
Hoy se ha celebrado en el Tibidabo la fiesta deportiva saliendo gran gentío.

El concurso de aviones ha crecido poco interés.

Barcelona 8 a las 12  
Un fabricante asesinado  
Anoche al dirigirse el fabricante de apretados don Juan Tapas, de 56 años, a su domicilio de la calle de la Montaña, de San Martín, al atravesar la línea férrea del Norte le hicieron un disparo, matándole.

Fueron vistos dos hambres huir por unos solares sin edificar.

Dicho sitio es bastante solitario.

La policía está practicando pesquisas para descubrir a los autores de los disparos.

El señor Tapas era un hombre valiente, de carácter resuelto e impulsivo.

Habia tenido frecuentes incidencias con los obreros, así como con la Junta directiva de la sociedad de apretadores.

Obreros que regresan de Francia  
En dos días han regresado de Francia 900 obreros.

Llegan muy descontentos.

El descubrimiento de América  
La Casa de América establecida en esta capital, celebrará el día doce del corriente el aniversario del descubrimiento de América.

Emigrantes a Francia detenidos  
Han llegado procedentes de Alme-

ria, sesenta obreros con destino a Francia.

La policía ha impedido que continúen el viaje hasta examinar la documentación de que van provistos.

La tasa del carbón vegetal  
La Junta de Subsidios ha acordado fijar la tasa con arreglo a la que se ha de vender en adelante el carbón vegetal.

Un obrero muerto  
Hace poco en la calle de Ribas un tranvía de la línea de San Andrés ha arrollado y muerto a un obrero que tiene unos 25 años.

La Asamblea de veterinarios  
A la Asamblea de veterinarios hay adheridos titulares de dicha casa que suman de 500 personas.

La Asamblea de parlamentarios  
Un periódico acoge la noticia de que la próxima reunión de la Asamblea de parlamentarios se celebrará en Madrid.

BUXARRO.  
MALLORCA FUERA DE MALLORCA  
Madrid 7 a las 22  
Conferencia pedagógica del señor Benejam

La conferencia dada por el ilustrado pedagogo menorquín don Juan Benejam, en el Paraninfo de la Universidad ha sido un éxito completo.

Presidió el catedrático de Medicina señor González Prats, por delegación del Rector.

La conferencia ha versado sobre los nuevos métodos de pedagogía, la que ha sido una censura severa contra la ratia imperante.

Ha preconizado el sistema de conferencias sobre cualquier asunto instructivo, dadas tanto por los maestros como por los mismos niños, que así comprenderán a discurrir por cuenta propia y a ser hombres.

Ha expuesto las excelencias del método experimental, enseñando a los niños y niñas las cosas útiles de la vida con preferencia a las cosas abstractas.

Siempre, dice, será más útil enseñar a las niñas la faena casera que el análisis gramatical, que para nada necesita la futura madre de familia.

Ha asistido un público muy numeroso y solcito.

El señor Benejam ha sido muy telicido.

Barcelona 7 a las 22  
La prensa y la conferencia de Benejam  
La prensa dedica bastante espacio a la conferencia dada por el pedagogo menorquín don Juan Benejam en el Paraninfo de la Universidad.

Dirigen también los periódicos elogios al ilustre balser.

CORRESPONSAL  
Para trabajar a comisión negocio fácil, precisan corredores de fácil palabra y buena presencia.

Intúl presentarse sin esas cualidades y buenos informes.

Dirigirse Empresa Soler, de 8 a 9 y de 2 a 3.

Una paella sin pollol  
El mejor y más barato de los alimentos con los ricos ARROCES a base de CARNES, AVES Y MARISCOS.

Plantel de almendros y al albaricoqueros  
Grandes existencias. Los hay para vender de buena calidad. No compran sin visitar este hermoso plantel. Dirigirse a Santa Margarita, Salvador Pina, Buenos Aires, 32.

ELECTRICIDAD Y GAS  
INSTALACIONES Y REPARACIONES  
En AGUILA, Brossa, 30

Se compran  
platin, monedas de oro falsas y dentaduras viejas.  
Palacio, 2, Platería

Tip-lit. Amengual y Muntaner